

# Tolle Auszeichnung für Carlos!!

28.05.2023 | TOP Meldung, DEM 2023, Nachrichten, Auszeichnung, Goldener Chesso

## **Ehrung: Goldener Chesso 2023**

Bei der Eröffnungsveranstaltung der DEM 2023 wurden der Goldene Chesso an vier Ehrenamtler vergeben.

Der goldene Chesso ist die höchste Ehrenamtsauszeichnung der deutschen Schachjugend. Hier werden die stärksten ehrenamtlichen Leistungen in ganz Deutschland gefeiert. Dieses Jahr wurde in vier Kategorien geehrt: Integrationsarbeit, Kindergarten- und Schulschach, Jugend-/Nachwuchsbereich, Engagierte/r Jugendliche/r.

## Jugend/Nachwuchsbereich



*Carlos Hauser*

Der Goldene Chesso für den Jugend- und Nachwuchsbereich gewinnt Carlos Hauser aus dem Schachverein 1947 Walldorf. 2006 trat er diesem bei und ist nun schon seit 15 Jahren Vorstandsmitglied in seinem Verein. Er ist nicht nur Jugendleiter und lizenzierter A-Trainer, er baute auch starke Jugendteams auf und begleitete diese in Einzel- und Mannschaftswettkämpfen. Für dieses zeitaufwendige und selbst aufopfernde Engagement im Bereich Jugend- und Nachwuchsschach, wird er auch außerhalb von seinem Verein sehr geschätzt.







Herzlichen Glückwunsch auch vom Schachverein Walldorf!!